

Fecha 29.04.2015	Sección Nacional	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

RODRIGO MEDINA LO ELEVÓ EN 2013

Analizará Ivonne Álvarez reducir el ISN en Nuevo León

[DAVID CASAS EN MONTERREY]

■ El gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz, elevó en 2013 el Impuesto Sobre Nómina (ISN), que disgustó a los empresarios, y ahora Ivonne Álvarez García está dispuesta a analizar el gravamen en busca de una reducción de la tasa impositiva.

La candidata a la gubernatura de Nuevo León por Alianza por tu Seguridad, se reunió con empresarios agrupados en la **Cámara de la Industria de la Transformación** y aunque nunca refirió al mandatario estatal, estableció el

compromiso de hacer el estudio y reducir el gravamen en algunos casos específicos.

A partir del 2013 en Nuevo León se incrementó el ISN de dos a tres por ciento, con lo que provocó un enfrentamiento entre el sector empresarial y el gobernador Rodrigo Medina, y al mismo tiempo una serie de acciones legales de los empresarios contra el impuesto.

De acuerdo a la propuesta inicial de Álvarez, se podría reducir del 3 a un 2.5 por ciento el ISN y en otros tal vez del 3 al 2 por ciento.

